

Pensamientos

Publicado por: emiddcc

Publicado el : 12-11-2020 9:13:40

En ocasiones, el ser humano se engrandece con las esperanzas destruidas, y las situaciones adversas.

La esperanza es un bien, y aquellos que lo han perdido casi todo, siguen viviendo con ella.

¡Nadie se siente tan viejo, para no esperar que venga un nuevo día!!.

Decir te quiero con voz tenue, y besar unos labios sin pasión, no es de recibo, pues un beso así, apenas quiere decir algo.

Cuando está presente el verdadero amor, tenemos que estar a su lado mañana, tarde, noche y amanecer.

Es muy importante saber respetar el espacio personal...

Nunca es conveniente, plantar un árbol al lado justo del otro.